

Babinsa Kandangan Bersama Tiga Pilar Beri Himbauan Kerukunan di RT 06 RW 09 Klakahrejo

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 2, 2024 - 19:33



Perkuat hubungan antara aparat keamanan dengan warga serta tingkatkan kesadaran warga tentang pentingnya menjaga kerukunan, Babinsa Kelurahan Kandangan Koramil 0830/06 Serda Beni Hermansa, bersama tiga pilar mengadakan kegiatan monitoring wilayah di RT 06 RW 09 Klakahrejo

Surabaya, – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat,

Babinsa Kelurahan Kandangan Koramil 0830/06 Serda Beni Hermansa, bersama tiga pilar mengadakan kegiatan monitoring wilayah di RT 06 RW 09 Klakahrejo pada Jumat malam (1/11). Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 20.00 WIB hingga selesai ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara aparat keamanan dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran warga tentang pentingnya menjaga kerukunan.

Pada kesempatan tersebut, Serda Beni bersama tiga pilar, termasuk unsur Bhabinkamtibmas dan pihak kelurahan, mengadakan pertemuan dengan Ketua RT 06 RW 09, Bapak Sutrisno, serta sejumlah warga sekitar. Babinsa memberikan himbauan agar seluruh warga selalu menjaga keharmonisan dalam bermasyarakat dan saling menghormati antar tetangga. Pesan penting ini disampaikan mengingat peran vital kerukunan dalam menciptakan lingkungan yang kondusif dan nyaman.

Dalam dialog tersebut, Babinsa dan tiga pilar juga menyampaikan imbauan agar jika ada permasalahan atau konflik antarwarga, masyarakat diharapkan segera menghubungi pihak Babinsa atau Bhabinkamtibmas. Langkah ini dimaksudkan agar permasalahan bisa dimediasi dengan cepat dan diselesaikan secara kekeluargaan, sehingga tidak berkembang menjadi konflik yang lebih besar. "Mari kita jaga bersama lingkungan kita agar tetap aman dan nyaman untuk ditinggali," ujar Serda Beni kepada para warga.

Kegiatan ini mendapat tanggapan positif dari warga, yang merasa terbantu dan mendapatkan solusi proaktif dari pihak keamanan. Mereka menyatakan kesediaan untuk mengikuti himbauan yang disampaikan demi menjaga ketertiban di lingkungan mereka.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tertib dan aman tetap terjaga. Partisipasi aktif masyarakat dalam kegiatan ini menunjukkan komitmen mereka dalam mendukung program keamanan lingkungan dan membangun keharmonisan antarwarga.